
令和 6 年 2 月 29 日

　夕　張　市　農　業　委　員　会

　第　7　回　総　会　議　事　録

JA夕張市　2階役員会議室



１．開催時間 13 時 52 分から 14 時 4 分

２．出席委員（農業委員、農地利用最適化推進委員）

(農業委員) （農地利用最適化推進委員）

出欠 出欠

出 －

出 －

欠 －

出 －

欠 －

欠

出

合計出席者数 4 名

３．議事録署名委員 、

４．事務局出席者

事務局長 地域振興課

主事 地域振興課　 朝日　敏光

書記

５．議事

報告第１号　　農地移動適正化あっせん結果について

報告第２号　　農地法第３条の３の規定による届出書について

後藤　千尋

渡邉　愁斗

議案第１号　　農地法第３条の規定による許可申請について

⑤豊田　英幸

推進委員

委　　員

④村越　裕一

委　　員 ⑥波佐尾　芳和

委　　員 ②菅原　もと代

高城　稜

政氏　登治

委　　員

職名 氏　名 職名 氏　名

清野委員 波佐尾委員

会長 板谷　忠弘 推進委員 山崎　雅美

会長代理 ①前田　尚輝 推進委員 新山　稔一

委　　員 ③清野　治彦

推進委員

推進委員 百瀬　進

平井　薫中川　雅俊



【総会議事録】

局長

会長 （挨拶）

議長

議長

局長

議長

書記

夕張市農業委員会第７回総会の開会に先立ちまして、会長からご挨拶をお願いいたします。

只今から、夕張市農業委員会第７回総会を開催いたします。

本日の出席委員は、４名出席で農業委員会法27条第3項の規定に基づき、本総会が成立している

ことを報告いたします。議事録署名委員は3番清野委員、6番波佐尾委員にお願いいたします。

行政行事報告について、事務局より報告をお願いします。

（報告）

何かございますか、なければ、議案第１号農地法第３条の規定による許可申請について上程い

たします。それでは説明をお願いします。

２項をご覧ください。議案第１号農地法第３条の規定による許可申請について、農地の権利移

転について、次のとおり許可申請があったので 、本会の決定を求めるものでございます。

1件目、譲渡人は●●●さん、譲受人は●●●●さんで申請内容は所有権移転の生前贈与です。

所在地は●●●●●●番地●から●●●番地●の計６筆です。公簿、現況地目ともに畑、面積

は６筆合計で●●,●●●㎡です。

３頁をご覧ください。

２件目、譲渡人は●●●●さん、譲受人は●●●●●●●●●●●●●●●●●さんで申請内

容は賃貸借です。所在地は●●●●●番地●から●●番地●の計９筆です。公簿、現況地目と

もに畑、面積は９筆合計で●●,●●●㎡です。

４頁と５頁は農地法第３条の調査書となっております。●●さんは平成●●年●●月に経営移

譲を受けており既に経営を行っていること、●●さんは長年ご家族で経営されていたことか

ら、第２項各号の要件はすべて満たしております。また、２月２１日に担当委員さんと現地調

査を実施いたしました。

所在地については、６頁と７頁の図面でご確認ください。

説明は以上となります。



議長

書記

議長

清野委員

前田会長

代理

波佐尾委員

議長 私も同じ考えですので、打切りでやむを得ないと考えます。あっせんについては打切りとし、

あっせん不成立として承認いたします。報告第2号農地法第３条の３の規定による届出書につい

て上程いたします。それでは、説明をお願いいたします。

ただいま、議案第１号農地法第３条の規定による許可申請について説明がありましたが、何か

ございますか、なければこの件については可決といたします。報告第１号農地移動適正化あっ

せん結果について上程いたします。それでは、説明をお願いいたします。

清野委員と同じ意見で、農地の位置条件を鑑みても耕起、営農、管理は厳しいと考えますの

で、打切りでもやむを得ないと考えます。

８頁をご覧ください。報告第１号農地移動適正化あっせん結果について、第６回農業委員会総

会で審議したこのことについて、夕張市農地移動適正化あっせん基準に基づき、あっせん委員

より、次のとおりあっせん結果の報告があったので報告いたします。

あっせん委員は新山稔一さん、あっせんの申出者は●●●●さんで、権利移動候補者は●●●

●さん、●●●●さんの２名です。あっせんの結果は不成立、理由としましては、２名とも離

れ地であることや既に十分な農地を確保できていることから、これ以上の規模拡大は考えてい

ないということで不成立となりました。

今後については、あっせんを続けるかどうかを決定し、打切りの場合は、申出者に打切り通知

をして終了となります。

説明は以上となります。

申出者の農地の条件からみても同じ農事組合、夕張市内でも他に手を広げてあっせんを募って

も可能性としては低いため、打切りでもやむを得ない考えます。

みなさんの意見をお聞きしたいと思います。いかがでしょうか。

清野委員、前田会長代理と同じ意見です。



書記

議長

７番　板谷　忠弘

議事録署名委員 ３番　清野　治彦

６番　波佐尾　芳和

議長

令和６年２月２９日

9項をご覧ください。報告第2号農地法第３条の３の規定による届出書について、農地法第３条

の３の規定により届出があったので、次のとおり報告いたします。

10頁をご覧ください。権利を取得した者が●●●の●●●●さんで、旧所有者は●●●●さん

です。土地の所在地は●●●●●●●番●、登記簿、現況地目はともに畑、面積は●●，●●

●㎡　となっております。権利を取得した日が平成●●年●月●日で、事由は相続です。取得

した権利は所有権で、現在の耕作状況は不耕作です。農業委員会によるあっせん等の希望は無

となっております。所在地については１１頁の図面でご確認をお願いいたします。

説明は以上となります。

ただいま報告第２号の説明がありましたが何かございますか、なければこの件については承認

といたします。全ての審議がおわりましたが、各委員から何かございますか。なければ、以上

をもって総会を閉会いたします。


